

創立63年の歴史に刻み込む

「ときめきにあふれ
やすらぎのにじむ
綾南中学校」の集大成



綾南中学校 学校便り No.30
2022年2月28日

達磨（だるま）の如く どっしりと構え、自信をもって 最後のチャレンジへ！

明日から3月です。令和3年度もいよいよ最終月となりました。3月は、公立高校一般選抜(8日(火)、9日(水))、受賞式・同窓会入会式(10日(木))卒業証書授与式(11日(金))、閉校記念式典(12日(土))、教室移動(23日(水))、修了式・離任式(24日(木))、綾南中学校閉校(31日(木))とめまぐるしく過ぎ去っていく31日間です。無事、卒業生を見送り綾南中学校の最後を締めくくりたいと思います。

さて、本日2月28日(月)に、これまでできていなかった表彰の一部をリモートにて行いました。その後、全校生に向けて次のような話をしました。

3年生の公立高校一般選抜まで、あと8日となりました。3年生の教室を見に行くと、真剣な表情で必死になって問題に取り組む姿に数多く出会います。既に進路が決まっている生徒も、「一緒に受検を乗り越えよう」「受検は団体戦だ!」という心遣いが感じられます。

体調に気を付け、無事最後の関門を乗り越えてほしいと思います。

さて、これを見てください(右写真)。

B階段を3階まで上がると、そこにはこの大きな達磨が飾られています。これは、昨年度の1・2年生、つまり、今の2・3年生が、1年前に「3年生へエールを届ける会」を実施した際に、今の高校1年生にメッセージとともにプレゼントしたものです。その時の達磨のおなかには「紡ぐ」という文字が書かれていました。

今年度は、昨年度よりも厳しいコロナ感染拡大状況の中、この会をもつことはできませんでした。

しかし、3年生の旧生徒会役員の人たちが新たな文字を書き込み、受検を控えた仲間や自分たちに向けてそして、新たな綾川中学校を担う1・2年生に向けてエールを送ってくれています。

新たに書き込まれた文字は、「挑戦」です(右写真)。とてもいい言葉だと思います。成長期にある皆さんにとっては、とっても大切な言葉でもあります。

七転び八起き。達磨のごとく、3年生は、この3年間の中学校生活の中で、何度倒れても、失敗しても、くじけず、繰り返し立ち上がり、新たな挑戦を始めました。

こうしたチャレンジ精神を発揮することを通して、一步一步成長を重ねた3年生は、今ここにある達磨のように、どっしりと構えて、微動だにせず、自信をもって入試に臨もうとしているはずです。

全校生で、そして、先生方全員で、3年生の受検の成功を心から願っています。そして、その後は、皆さんの卒業を晴れやかにお祝いしたいと考えています。健康に留意し、あと1週間、頑張り抜いてください。

3年生の保護者の皆様。卒業まであと11日となりました。健康管理を第一に、3年生の最後のチャレンジを後押しいただきますようお願いいたします。



【北校舎3階に飾られた
3年生応援メッセージ】